
Schulelternrat (SER) Gymnasium Neustadt 
 

Protokoll der SER-Sitzung am 06.03.2023 
 
 
erstellt von: Karen Köster (Schriftführerin) 
Beginn: 19.00 Uhr Ende: 21.20 Uhr 
 
anwesend: 30 Elternvertreter/-innen (lt. Anwesenheitsliste) 
 Die Beschlussfähigkeit ist nicht gegeben. 
  
Gäste: Herr Sell (Schulleitung) 
 Frau Dr. Zils-Wierling (schulfachliche Koordinatorin) 
 
 
 
TOP 1 Begrüßung 
 
Andre Prachthäuser begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass fristgerecht eingeladen wurde. 
Als Gäste begrüßt er Frau Dr. Zils-Wierling (TOP 5) und Herrn Sell (TOP 4). 
 
 
 
TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls der SER-Sitzung vom 02.11.2022 
 
Das Protokoll wird in der vorliegenden Fassung einstimmig genehmigt. 
 
 
 
TOP 4 Informationen der Schulleitung (Herr Sell) 
u.a. 
- Corona 
Die Corona-Schutzmaßnahmen sind nunmehr weitestgehend entfallen. Herr Sell empfiehlt daher bei 
Symptomen, die auf eine Corona-Infektion hindeuten, lieber ein paar Tage zu Hause zu bleiben, um 
einer Ausbreitung der Erkrankung vorzubeugen. 
- Personalsituation 
Herr Sell führt aus, dass es etliche krankheitsbedingte Ausfälle im Kollegium gebe, daher massiv 
Unterricht ausfalle. Es werde aber versucht, den Unterricht in den Hauptfächern möglichst abzu-
decken 
- Flüchtlingskinder 
Bis Mitte Mai werde sich der Zustrom von Flüchtlingskindern zunächst reduzieren. Die Kinder 
sprechen häufig kein Deutsch und kommen aus den unterschiedlichsten Ländern. Er bittet darum, der 
Situation mit einem „großen Herz“ zu begegnen. 
- Situation Schulhof und Bushaltestelle 
Herr Sell wisse um die Problematik. Allerdings sei es schwierig, Maßnahmen zu ergreifen, da die 
Namen der handelnden Personen oft nicht bekannt seien. Unterstützung komme jetzt auch von Seiten 
der Polizei. 
- Sporthalle 
Der Baufortschritt lasse zu, dass nach den Osterferien der erste Sportunterricht in der neuen 
Sporthalle stattfinden könne. Die Planungen für den Neubau der Schule laufen wie geplant weiter. 
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- Elternsprechtag 
Herr Sell berichtet, dass während Corona die Zeittaktung für die Elternsprechtage von 5 auf 10 
Minuten verlängert wurde. Er bittet darum, ein Stimmungsbild in der Elternschaft zu erfassen, welche 
Taktung zukünftig besser sei. 
I-Serv Zugang Eltern 
Dieses Thema sei noch in Bearbeitung und noch keine Entscheidung getroffen worden. 
- Vandalismus Toiletten 
Seitens der Schule wäre es oft schwierig, die Namen der handelnden Personen zu erfahren. Sollte 
dies aber gelingen, haften die jeweiligen Eltern für die Schäden, die ihre Kinder anrichten. 
 
 
 
TOP 5 Inklusion am Gymnasium Neustadt a. Rbge (Frau Dr. Zils-Wierling) 
Frau Dr. Zils-Wierling gibt dem SER einen Überblick über den Stand der Inklusion am Gymnasium 
Neustadt a. Rbge: jede Schule in Neustadt sei eine inklusive Schule, aus Praktikabilitätsgründen seien 
aber Aufgaben gebündelt worden. Um bestmögliche Bildungschancen zu ermöglichen, werde das 
Prinzip des gemeinsamen Unterrichtes verfolgt. Dieses sei sowohl eine Chance als auch eine 
Herausforderung für SchülerInnen, Lehrkräfte und Eltern. Das Gymnasium Neustadt sei im Hinblick 
auf Inklusion eines der führenden Gymnasien in der Region Hannover. In Abhängigkeit vom jeweiligen 
Förderbedarf gebe es unterschiedliche Abschlussziele. Diese seien bei zieldifferenter Beschulung u.a. 
der Förderschulabschluss Lernen oder der Hauptschulabschluss sowie bei zielgleicher Beschulung 
das Abitur. Zur Zeit werden 12 Schüler/-innen in 2 Jahrgängen inklusiv beschult. 
 
 
 
TOP 6 Tablet-Einführung im 7.Schuljahrgang (Herr Röhr, Arbeitsgruppe Medien) 
Herr Röhr gibt einen Überblick über die Erfahrungen bei der Bestellung der angeschafften iPads, 
welche Modelle gewählt wurden und die damit verbundenen Kosten. Bestandsgeräte seien nur in sehr 
geringem Umfang vorhanden gewesen. Mittlerweile werde mit den Geräten im Unterricht gearbeitet, 
die Freigabe für die Privatnutzung müsse noch erfolgen, Versicherungsfragen seien noch zu klären. 
Zu entscheiden sei auch, wie die Nutzung von iPads in den Jahrgängen 9 und höher erfolgen soll. 
Wer gerne mitarbeiten möchte in der Arbeitsgruppe Medien meldet sich bitte bei Andre Prachthäuser 
(E-Mail: andreprachthaeuser@yahoo.de). 
 
 
 
TOP 7 Zustimmung zur Bereitstellung von Geldmitteln zu etwaigen Beschaffung von Apps auf 
Schülergeräten (€ 1.000,-- für das Jahr 2023 aus dem Topf „Kopiergeld“) 
Nach intensiver Diskussion gibt der SER mehrheitlich seine Zustimmung zur geplanten Bereitstellung 
von Geldmitteln. 
 
 
 
TOP 8 Schulfest 
Das nächste Schulfest ist vor den Sommerferien 2024 geplant, das genaue Datum steht noch nicht 
fest. 
 
Interessierte Eltern, die gerne im Planungsteam zur Vorbereitung des Schulfestes 2024 unter 
der Federführung des SER-Vorstandes mitarbeiten möchten, melden sich bitte bei Börries 
Habild-Besdo (Email: habild-besdo@web.de). 
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TOP 9 Berichte aus den Fach- und übrigen Konferenzen 
 
Die EV berichten aus den FK Religion/Werte und Normen, Musik und Politik. 
Weitergehende Informationen zu den behandelten Themen können den Protokollen der jeweiligen 
Sitzungen entnommen werden, die – sobald sie vorliegen – u.a. auch beim SER gesammelt werden. 
 
 
 
TOP 10 Verschiedenes 
Andre Prachthäuser bittet die EV, in den Klassen für die Vandalismus-Problematik (Toiletten) zu 
sensibilisieren, da eine Ahndung der Verursacher/-innen nur möglich wäre, wenn deren Namen 
bekannt seien. 


